

Reventin-Vaugris Le festival Rev'en Vert promet la nature en famille

Le Dauphiné Libéré



01 / 02

L'atelier fabrication de nichoir. Photos commune de Reventin



02 / 02

La musique jazzy a accompagné la pause déjeuner.

Pour la 4^e année, l'association Rev'en Vert proposait un format un peu différent de son festival : une journée nature à vivre en famille. Le matin était consacré à différentes randonnées sur les balcons reventinois. Un rallye familial était également proposé ainsi qu'une randonnée naturaliste axée

sur la découverte de la biodiversité locale, accompagnée par l'association Nature Vivante. La pause déjeuner s'est faite autour d'un couscous maison accompagné par un groupe musical aux accents jazzy. La journée s'est poursuivie avec la présence de stands d'artisans et de producteurs ainsi qu'avec différents ateliers : atelier nichoir, pièges à frelons, origami ou encore, création artistique naturelle. Parmi les associations présentes citons Enercoop et Coltren (collectif pour la transition énergétique). Rajoutons Naturama avec sa ferme pédagogique, laquelle a ravi les plus jeunes.